

Sambil Bernostalgia, Dandim 0824/Jember Bersama Istri Ikuti Gerak Jalan Tajemtra 2024

Siswandi - [JEMBER.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.jendelaIndonesia.com)

Aug 31, 2024 - 16:53



JEMBER – Gerak jalan Tanggul Jember Tradisional, merupakan event yang menjadi agenda tahunan Pemerintah Kabupaten Jember, yang diadakan sejak puluhan tahun silam di era Bupati Jember Abdul Hadi sekitar Tahun 1977, tersebut memang selalu dibanjiri peserta, baik dari dalam maupun dari luar Kabupaten Jember.



Pada Gerak Jalan Tajemtra 2024 yang digelar pada 31 Agustus 2024 dari tempat setart di Alun-alun Tanggul yang dilepas oleh Bupati Jember Hendy Siwanto tersebut, diikuti sekitar 15.155 peserta perorangan maupun beregu.

Dengan menempuh route jalan sepanjang 31 Km tersebut peserta dengan berbagai dandanan mewarnai dan menyemarakkan suasana peserta Gerak Jalan Tanggul Jember yang mengambil Thema "Tajemtra 2024 Semarakkan HUT RI Ke-79" dengan penanggung jawab Kepala Dinas Kepemudaan dan Olah Raga Kabupaten Jember Edi Budi Susila.



Tampak hadir mendampingi Bupati Jember melepas Gerak Jalan Tajemtra 2024 tersebut diantaranya Bupati Jember Hendy Siswanto, Wakil Bupati MB Firjaun Barlamn, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Kapolres Jember Akbp Bayu Pratama Gubunagi, Kajari Jember Ickwan Efendi, Ketua Pengadilan Budiansyah serta pejabat terkait lainnya, yang hadir masing-masing

bersama istri.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso bersama Istri Ny. Dista Rahmat Cahyo Dinarso saat kami temui mengikuti Gerak Jalan tersebut menyatakan, bahwa dirinya bernostalgia karena dulu juga pernah mengikuti Gerak Jalan Tajemtra ini, Kata Danbidim 0824/Jember yang memang putra daerah tersebut.



Saya bersama istri ingin merasakan bagaimana perbedaan suasana gerak jalan tempo dulu dan hegemoninya saat ini, yang tentunya sangat berbeda dan lebih semarak. Melalui kesempatan ini pula saya mengajak kepada semua peserta untuk tetap tertib, tidak anarkis antar peserta, sehingga gerak jalan ini benar-benar memberikan manfaat sehat bagi kita semua.

Sekali lagi saya menyampaikan selamat mengikuti gerak jalan Tajemtra kepada seluruh peserta yang memenuhi jalan sepanjang 31 Km ini, semoga selamat sampai tujuan di garis start di Alun-alun Jember, kalau tidak kuat jangan dipaksakan, lebih baik istirahat, dan semoga meraih hadiah yang disediakan. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)